

# Le Golan annexé et le Liban sud occupé par Israël

par **Philippe Rekacewicz**, 1er février 2000

<http://www.monde-diplomatique.fr/cartes/israelnorddp12000>



Israël a « sécurisé » sa frontière nord, d'une part avec l'annexion du plateau du Golan, conquis en 1967, et d'autre part avec l'occupation du Liban sud jusqu'en mai 2000. Les tracés frontaliers de 1923 et la ligne de cessez-le-feu de juin 1967 entre Israël et la Syrie sont un des enjeux des négociations de paix.

Sources : Middle East Insight, novembre-décembre 1999.